



# 宮城小通信

郡山市立宮城小学校

学校便り No.51

令和5年12月22日

文責：校長 伊藤 孝行

## 2学期が終わり明日から冬休みです。

暑い8月25日に始まりました2学期も、最低気温がマイナスになる冬を迎え、82日間の期間が終了となりました。

幸いなことに熱中症は、予防・防止のための努力が実りかかった子どもはいませんでした。しかし、インフルエンザは学級閉鎖を行うほど、全校に感染が広まってしまいました。



明日から令和6年1月9日(火)までの17日間は冬休みとなります。

冬休みの過ごし方につきましては、「冬休みの生活のしおり」に詳しく書いてありますのでご覧いただき、安全で楽しい冬休みをお過ごしください。

## 2学期の終業式で子供たちにお話したこと。

2学期の終わりにあたり、子どもたちには以下の3点についてお話ししました。

### ① 2学期について



秋蛍や全校遠足、創立150周年記念式典、持久走記録会など、たくさんの体験を通して、心も体も成長してきたこと。

### ② インフルエンザと2学期



インフルエンザは増えたりへったりしていましたが、12月には学級閉鎖が出てしまいました。冬休みは、出かけたりたくさんの人に会っ

たりする機会が増えるので、手洗い、消毒、マスク、換気等、自分でできる予防対策に取り組みましょう。

### ③ 冬休みについて

- ・ 規則正しい生活を送りましょう。
- ・ 家のお手伝いを進んでみましょう。
- ・ 事故ゼロで過ごしましょう。

## MEM 小中連携社会授業(2)

18日(月) MEMの宮城中学校で2度目の社会科の授業を行ってきました。

今回は、1年生から3年生までが一緒に、縦割り班で行う全校社会科の授業でした。

内容は、歴史学習のまとめとして、生徒たちに馴染みのある10のアニメを選び、班ごとに時代を特定し、古い順に並べていくという学習でした。

使用したアニメは、キングダム、一休さん、戦国無双、ワンピース、ベルサイユのばら、るろうに剣心、ゴールデンカムイ、鋼の錬金術師、鬼滅の刃、進撃の巨人でした。



生徒たちは、「キングダムは秦の始皇帝の若い時の物語なので、紀元前221年以前だ。」とか「るろうに剣心は、明治時代だけど刀を持っているので、廃刀令が出される明治9年以前だ。」のように、今まで学んできたものを生かしながら、真剣に楽しく学ぶ姿を見ることができて、とてもうれしい気持ちになりました。

## 1月9日(火)に元気に登校しましょう。

1月9日(火)から3学期が始まります。元気に登校してくることを楽しみにしています。

尚、9日は授業は3校時で終了し、給食なしで11時20分頃の下校となります。